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Indicação nº 3797/2022

Indico a criação de um instrumento 
balizador para normatizar o apoio de 
infraestrutura pública para dar suporte às 
feiras de economia criativa e solidária em 
nosso município.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 

entendimento com o setor competente, no sentido de criar instrumento balizador para 

normatizar o apoio de infraestrutura pública para dar suporte às feiras de economia criativa 

e solidária em nosso município.

A solicitação se faz necessária tendo em vista que chegou ao nosso gabinete a 

informação de que alguns organizadores de feiras têm cobrado uma taxa alta (até $75) aos 

expositores para poderem participar das feiras; contudo, o valor difere da realização para 

cada feira, e por muitas vezes fica inviável a participação em razão dos altos valores 

cobrados.

Importante trazer à baila que algumas feiras contam com patrocínios, e isso 

não seria de nosso interesse, caso fossem relações estritamente privadas; porém, estamos 

falando de feiras que contam com o apoio do Poder Público para a sua realização, e sendo 

assim, entendemos necessária a criação de um instrumento que balize essas relações e que 

estipulem mecanismos regulatórios que facilitarão o suporte e dispêndio da estrutura 

pública àquelas que precisam de maior apoio. Como se diz no direito, “é importante tratar 

igualmente os iguais e desigualmente os desiguais na medida de suas desigualdades”, 

portanto, não dá para tratarmos como igual uma feira que cobra 75 reais dos expositores 

para poder participar e a feira que cobra 5 reais. É perceptível que não estão tratando com 

igualdade os que mais precisam.

As feiras de economia solidária e criativa é uma alternativa para o combate à 

fome, para a geração de trabalho e renda, difusão da arte produzida por cada ser e 

divulgação de trabalhos necessários, sendo emergente ampliar e potencializar essa rede de 

apoio, porém, elas não podem ser utilizadas como instrumento de acúmulo de capital, e sim 

de distribuição de capital.
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Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos, estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 1 de agosto de 2022.

FABI VIRGÍLIO
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